

Accueil / France - Monde / Société / Associations

Mini-Erasmus, vélo, stage, cirque... L'association de jumelage Auch-Calatayud présente ses projets 2024



Maria Jesus Franco Garcia (à gauche) et Eliette Lannes, les deux présidentes réunies. personnelles - Eliette Lannes



Associations, Enfance - Jeunesse, Auch

Publié le 24/02/2024 à 11:31

Léna Cuq

[Écouter cet article](#)

Powered by ETX Studio

00:00/02:45

La présidente de l'association de jumelage Auch-Calatayud (Ajava) Eliette Lannes présente le programme pour 2024 : avec quatre actions menées pour la jeunesse.

L'association de jumelage Auch-Calatayud, "Ajava" car anciennement nommée

"association de jumelage d'Auch avec une ville espagnole", présente une partie de son programme pour 2024, centré sur la jeunesse et les échanges.

Pour rappel, "l'union" des deux villes a eu lieu en juillet 2008 à Calatayud (province de l'Aragon au nord de l'Espagne) puis s'est célébrée à Auch le 20 juin 2009 avec la signature officielle de la charte de jumelage. L'association regroupe plus de 120 personnes et son objectif est de favoriser les rencontres entre les habitants des deux villes.

Mini-Erasmus entre collégiens

Au mois de mars, le collège Carnot et l'institut d'éducation secondaire (I.E.S) Leonardo de Chabacier de Calatayud, partenaires avec l'Ajave, organisent un "projet Erasmus". Cet échange permettra à huit élèves (de cinquième) et deux enseignants de Calatayud de venir en France pendant 1 semaine. Ils découvriront le collège Carnot, la ville de Toulouse pendant une journée et seront hébergés dans des familles.

Au mois d'avril, c'est un voyage scolaire qui est prévu pour les élèves de 3^o ESO (enseignement secondaire obligatoire) toujours de l'IES Leonardo de Chabacier. Deux professeurs et 27 élèves viendront de Calatayud et seront hébergés à l'auberge de jeunesse "Le Noctile" à Auch.

Côté programme, ils iront passer une journée à Toulouse et une après-midi au Pop Circus. Une rencontre entre de jeunes auscitains et le Pop Circus avait déjà été organisée avec l'Ajave lors de la fête de l'Europe en mai 2023.



Ce jeu est tellement beau, si vous avez un ordinateur, c'est un must !

sponsored by: RAID: Shadow Legends

[LIRE LA SUITE](#)

Rencontre entre de jeunes auscitains et le Pop Circus à Auch lors de la fête de l'Europe en mai 2023. / Archives personnelles - Eliette Lannes

Mai : fête de l'Europe et stages en entreprise

En mai 2024, la fête de l'Europe revient avec un programme chargé. Du côté des jeunes, 10 jeunes bilbilitains (habitants de Calatayud) et 10 jeunes auscitains participeront à un projet vélo avec le Grand Auch. Le départ se fait à Auch, un détour est prévu à Castelnaud-Barbarens pour une arrivée à Masseube où un film sera projeté grâce à l'énergie fournie par un vélo.

Le même mois, des accueils de jeunes stagiaires dans des entreprises des deux villes auront lieu entre l'IUT d'Auch et l'IES Chabacier. "La mission de l'Ajave est d'accompagner tous les projets en proposant les lieux de stages et les logements par exemple", explique Eliette Lannes.

Actualité

Le mercredi, une fois par mois, l'Ajave propose une activité de lecture à Auch. Le 27 février, c'est en partenariat avec la compagnie de théâtre du Griot Blanc que la lecture aura lieu autour des œuvres du poète et dramaturge espagnol Frederico García Lorca.

Rendez-vous **ici** pour plus de renseignements et d'évènements à découvrir.

[Voir les commentaires](#)

Les symptômes neuropathiques ne sont pas dus à un faible taux de vitamine B

Nervicil | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

Symptômes Neurophatiques ? Essayez ceci immédiatement

Nervicil | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

Adieu aux panneaux solaires chers ! Découvrez cette astuce (C'est inédit)

Programme Solaire | Sponsorisé

Cette découverte sur les acouphènes laisse les médecins sans voix (essayez ce soir)

Aide Acouphènes | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

Oubliez les panneaux solaires coûteux : essayez cette astuce ! (C'est génial)

Programme Ecologique | Sponsorisé